



Einladung zur Eröffnung der Ausstellung

Die Königstraße. Hauptstraße Berlins

durch Staatssekretär Dr. Richard Meng, Sprecher des Senats von Berlin

Montag, 19. November 2012, 19 Uhr

Ort: Foyer und Säulensaal des Berliner Rathauses

Die Königstraße ist eine der ältesten Straßen Berlins. Sie verbindet Spree und Schloßplatz mit dem Alexanderplatz. Einst *Oderberger Straße* genannt, dann *Georgenstraße*, wurde sie nach dem Einzug des frisch gekürten Königs Friedrich I. in seine Residenz durch diese Straße am 6. Mai 1701 zur *Königsstraße*. Seit 1951 heißt sie *Rathausstraße*. Sie war vom 13. und bis ins 20. Jahrhundert die wichtigste Verkehrs- und Handelsstraße Berlins.

Die Ausstellung zeigt zwei ca. zehn Meter lange Panoramafotos beider Seiten der Königstraße vom April 1959 – mitten zwischen Krieg und Neugestaltung. Kurze Texte rufen die Geschichte und das Schicksal der Vorkriegsbebauung in Erinnerung. Nach Grußworten von Staatssekretär Dr. Richard Meng und Dr. Manfred Uhlitz wird Kurator Dr. Benedikt Goebel in die Ausstellung einführen. Im Anschluss findet im Säulensaal des Berliner Rathauses ein Empfang des Senats von Berlin statt. Gerne können Sie Ihre Freunde und Bekannte zu diesem Ereignis mitbringen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Bis Mitte Januar 2013 wochentags im Foyer des Berliner Rathauses zu sehen.